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バレーボール部の練習試合を観戦しました（13日土）

１３日（土）、佐世保市三川内中学校体育館において、バ
レーボール部の試合を観戦してきました。当日は、佐世保市か
ら早岐中学校、東明中学校、三川内中学校、そして平戸市から
平戸中学校が参加していました。東明中学校との試合は22-
25で惜敗したものの、平戸中学校には25-17の完勝でした。
３年生が中心となっての試合運びでしたが、驚いたのは１年生
が最後までボールを追うなど、素晴らしい活躍をしていたこと
です。入部まだ１か月とは思えない活躍に驚きました。郡中体
連まで残り２週間です。顧問の小峰先生の指導のもと、技術
アップを図り、郡中体連優勝を目指して頑張ってください。雨
の中にもかかわらず、応援にきていただいたたくさんの保護者
の皆様、ご声援をいただき大変ありがとうございました。

子どもたちの安全を願って（川棚地区交通安全協会より）

第１回PTA運営委員会
１１日（木）１９時より、総合会館大会議

室において、第１回PTA運営委員会が開催さ

れました。当日は多くの保護者の皆様にご参

加いただき、大変ありがとうございました。

今回の大きな議案は「新旧PTA役員さんの交

代」と「新専門委員長さんの選出と引継ぎ」

でしたが、限られた時間の中、話し合いを進

めていただき、ありがとうございました。今

後は各専門部会で「Withコロナ」～「After

コロナ」に伴う活動が展開されると思います

が、PTA会員の皆様のご協力をよろしくお願

いいたします。

「夢に向かって」

探究・協働・仁愛

[翔]

新しい自分へChance・
Challenge・Change

第８号

５月１２日に川棚地区交通安全協
会の尾﨑逑雄 東彼杵支部長が教
育委員会を訪れ、交通安全運動の
普及と夕暮れ時の子ども等の交通
事故防止を目的として、身体等に
装着できる反射材ワッペンが東彼
杵中学校の生徒へ贈呈されました。

特に、土日の自転車利用につい
てはヘルメット着用が義務付けられ
ましたので、ご家庭でも生徒へのご
指導をお願いします。


